

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Teknologi sangat diperlukan untuk mendukung suatu jalannya kegiatan dalam proses pengelolaan informasi secara akurat dan cepat. Teknologi informasi semakin mudah untuk diakses oleh siapapun, kapanpun, dan dimanapun berada. Dengan adanya teknologi informasi akan mendorong suatu aspek yang mana bisa mengefisienkan suatu pekerjaan khususnya di sekolah. Informasi yang terjadi di suatu sekolah dapat diperoleh dengan mudah. Salah satunya adalah penggunaan teknologi informasi dalam lingkungan Pendidikan berupa pembuatan suatu sistem berbasis web guna untuk mengelola berbagai kegiatan system administrasi-administrasi keuangan sekolah. Menurut **The Liang Gie** pengertian administrasi keuangan adalah proses perencanaan, penyediaan, dan penggunaan uang dalam suatu perusahaan/organisasi. Dengan kata lain, administrasi keuangan merupakan kegiatan penataan keuangan yang mencakup penyusunan anggaran belanja, penentuan sumber dana, cara pemakaian, hingga pembukuan.

TK PKK Margoasih terletak di Mergangsan Kidul MG 2/1333 Yogyakarta adalah sebuah Lembaga Pendidikan Taman Kanak-Kanak yang memiliki visi menjadi pusat Pendidikan anak usia dini terpercaya menuju terwujudnya anak didik yang berperilaku baik, cerdas, dan mandiri. Berdasarkan visi tersebut maka TK PKK Margoasih berniat mewujudkan anak yang berperilaku sesuai dengan aturan dan norma yang berlaku dimasyarakat, mampu menyelesaikan masalah sesuai dengan tingkat perkembangannya serta mampu mengurus dirinya sendiri secara sederhana. Selain peserta didik TK PKK Margoasih juga berkerja sama dengan pihak-pihak terkait yaitu orang tua peserta didik, instansi, masyarakat, pihak-pihak sponsor.

Sistem keuangan yang dikelola oleh pihak Lembaga masih menggunakan sistem administrasi secara manual dengan mengumpulkan berkas, menginputkan data

di buku, dan menyeleksi data sehingga dalam mengatur penerimaan dan pengeluaran keuangan sering mengalami kendala yang mengakibatkan keterlambatan dalam pelaporan keuangan lembaga, memakan waktu yang banyak, petugas administrasi mencari data keuangan peserta didik berulang kali.

Berdasarkan pengalaman yang diperoleh dari pembuatan laporan keuangan secara manual, maka tugas akhir yang saya buat adalah merancang suatu sistem informasi keuangan berbasis web responsive. Menurut **Iwan Kurniawan** web responsive adalah sebuah Teknik atau metode yang digunakan web designer untuk membuat suatu layout website yang nantinya akan menyesuaikan diri sesuai dengan tampilan device pengguna yang digunakan. Baik dari ukuran huruf, user interface, gambar dan tata letak akan menyesuaikan dengan lebar layer dan resolusi device yang digunakan pengguna. Sistem ini diharapkan memudahkan dalam pengelolaan administrasi keuangan sehari-hari di sekolah. Semua data-data yang digunakan diperoleh dari data keuangan seluruh peserta didik. Pembayaran administrasi keuangan sekolah merupakan suatu kewajiban yang harus dilakukan oleh setiap siswa pada saat awal mendaftar sebagai siswa baru maupun siswa lama, juga untuk pencatatan uang masuk dari Sumbangan Pembinaan Pendidikan (SPP) setiap bulannya sesuai dengan ketentuan pembayaran yang telah ditentukan oleh sekolah. Secara umum, waktu pelaksanaan pembayaran dilakukan di awal bulan atau tanggal satu sampai sepuluh. Sekolah juga mendapatkan pemasukan berupa bantuan tunai dari Pemerintah. Selain pemasukan pihak sekolah juga melaksanakan pengadministrasian uang keluar. Seluruh pencatatan tersebut saat ini masih dikerjakan secara manual menggunakan buku kas uang masuk dan uang keluar dengan tulisan tangan sehingga perekapan seluruh pemasukan dan pengeluaran harus ditulis dan dihitung secara manual sehingga terkadang terdapat kesalahan dalam pengadministrasian ataupun penghitungan laporan keuangan. Dengan dibuatnya sistem informasi keuangan berbasis web responsive diharapkan pengadministrasian arus uang masuk dan uang keluar dapat tercatat dengan benar, cepat dan lengkap.

B. Tujuan

Berikut tujuan dari dibuatnya Sistem Informasi Keuangan TK PKK Margoasih, antara lain:

1. Membuat aplikasi sistem informasi keuangan Lembaga sekolah berdasarkan data dari TK PKK Margoasih
2. Memproses data sekolah yang diperoleh ke dalam basis data untuk menghasilkan informasi keuangan yang diinginkan
3. Hasil dari informasi dapat dilihat secara cepat melalui aplikasi berbasis web responsive.

C. Rumusan Masalah

1. Bagaimana cara membuat aplikasi sistem informasi keuangan Lembaga Sekolah berdasarkan data dari TK PKK Margoasih
2. Bagaimana memproses data sekolah yang diperoleh ke dalam basis data untuk menghasilkan informasi keuangan yang diinginkan.
3. Bagaimana hasil dari informasi dapat dilihat secara cepat melalui aplikasi berbasis web responsive.

D. Batasan Masalah

1. Sistem Informasi Keuangan TK PKK Margoasih, Tamansiswa, Yogyakarta adalah sistem yang dikelola oleh Lembaga TK PKK Margoasih, Tamansiswa Yogyakarta.

2. Sistem ini nantinya hanya menggunakan web responsive, karena bisa diakses disemua platform, juga mengikuti platform tampilannya. Sistem ini sudah diatur dalam tugasnya masing-masing, misalnya administrasi mengelola data siswa dan data pengguna, administrasi keuangan mengelola data registrasi siswa, uang spp, uang bantuan pemerintah, dan uang bantuan non pemerintah, dan uang pengeluaran rutin dan pengeluaran tidak rutin. Kepala sekolah hanya melihat laporan seperti registrasi siswa, uang spp, uang bantuan pemerintah dan non pemerintah, dan pengeluaran rutin dan pengeluaran tidak rutin.

3. Informasi keuangan yang dibuat menggunakan web responsive, dapat diaplikasikan oleh pihak pihak yang terkait dengan data akurat yang diperoleh dari data keuangan peserta didik.